

Kuwait: 17/05/2021

الكويت: 2021/05/17

Ref: 1349/2021

الإشارة: 2021/ 1349

To: Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
CEO - Boursa Kuwait

السيد / محمد سعود العصيمي
المحترم
الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت

Dear Sir,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته وبعد ...

Reference is made to the provisions of Chapter 4 of the Tenth Module of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority's Law, pertinent to "Disclosure of Material Information" and the mechanism of its disclosure.

بالإشارة إلى أحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر للاتحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

Further to our disclosure dated 4th of April 2021 regarding the purchase of USD 73,960,000 of the Perpetual Sukuk which is part of the Additional Tier 1 Capital of the bank and was issued in May 2016 which represents 29.58% of the original issuance amount (USD 250 million) and further to our disclosure dated 7th of April 2021 regarding sending notice of the bank intention to call back the remaining outstanding perpetual sukuk.

الحاقا لافصاحنا المؤرخ 4 إبريل 2021 عن تمكن مصرفنا من شراء 73,960,000 دولار أمريكي من الصكوك الدائمة السابق اصدارها في مايو 2016 و التي تمثل ما نسبته 29.58% من مبلغ اصدار الصكوك الأصلي (250 مليون دولار) و الحاقا لافصاحنا المؤرخ 7 إبريل 2021 بشأن ارسال اشعار لحملة الصكوك بممارسة خيار الاسترداد عن طريق اعادة شراء الصكوك المتبقية.

We would like to disclose the successful conclusion of the call back on 16 May 2021 as the bank has successfully repurchased USD 176,040,000 of the remaining perpetual sukuk which is part of the Additional Tier 1 capital of the bank and previously issued on 16 May 2016.

يود مصرفنا الافصاح عن اكمال عملية الاسترداد حيث انه بتاريخ 16 مايو 2021 قد تمكن من اعادة شراء 176,040,00 دولار أمريكي تمثل المبلغ المتبقي من قيمة الصكوك الدائمة و المدرجة ضمن الشريحة الاولى لرأس المال و السابق اصدارها في 16 مايو 2016.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ...

Adel Abdul Wahab Al-Majed
Vice-Chairman
& Group Chief Executive Officer



عادل عبد الوهاب الماجد
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي للمجموعة

P.O.Box 25507
Safat 13116 Kuwait
Tel. (965) 2232 5000
Fax. (965) 2245 4263
Call Center (965) 1 82 00 82
C.R. 104042

ص.ب. 25507
الصفاءة 13116 الكويت

bankboubyan.com

نعمل باتقان

بنك بوبيان

نموذج الإفصاح المكمل

التاريخ	2021 / 05 / 17
اسم الشركة المدرجة	بنك بوبيان (ش.م.ك.ع)
عنوان الإفصاح	إفصاح تكميلي من بنك بوبيان بشأن ممارسة خيار الاسترداد لصكوك دائمة السابق إصدارها في 2016
تاريخ الإفصاح السابق	4 و 7 إبريل 2021
التنظر الحاصل على الإفصاح	يود مصرفنا الإفصاح عن اكتمال عملية الاسترداد حيث انه بتاريخ 16 مايو 2021 قد تمكن من إعادة شراء 176,040,00 دولار أمريكي تمثل المبلغ المتبقي من قيمة الصكوك الدائمة و المدرجة ضمن الشريحة الأولى لرأس المال و السابق إصدارها في 16 مايو 2016.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	لا تأثير